

## Besuch vom LC Wien Gloriette

22.10.2017 | 17:01

Am 21.Oktobe 2017 besichtigte der Lions Club Wien Gloriette unseren Wasserlehrpfad. Gerhard Spatzierer erläuterte ausführlich das Projekt und begleitete die Gruppe bei einer anschließenden kurzen Stadttrundfahrt. Nach der Besichtigung des Lionsplatzes und des Pulverturmes führte Gisela Spatzierer die Gruppe in den Martinsdom, über die Hauptstraße und erläuterte sodann die Pestsäule und das Rathaus. Nach einer kleinen Stärkung im Alten Backhaus verabschiedete sich die Gruppe in Richtung illmitz. Präsident Univ.-Prof. DDr. Zeitlhofer dankte für die ausgezeichnete Betreuung und nahm den Wimpel unseres Clubs gerne entgegen.





